
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Ausgesportelt? – Quo vadis Betriebssportvereine?

Im Dezember wurde bekannt, dass eine Münchner Versicherungsgesellschaft den 
Pachtvertrag mit ihrem Betriebssportverein für das - von diesem Betriebssportverein 
genutzte Sportgelände - gekündigt hat. 
Auch eine Bank hat damit begonnen, Teilbereiche ihres Betriebssportangebotes zu 
schließen, da ihr die Sanierung der Sportstätten zu teuer ist. 
Es zeichnet sich ein Umdenken in den Konzernspitzen ab, dass sich Betriebssport, 
zumindest ein solcher, der mit dem Unterhalt von Betriebsstätten einhergeht, nicht mehr 
zu lohnen scheint.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Betriebssportvereine mit eigenen Betriebssportstätten gibt es in 
München?

2. Wie viele Mitglieder sind in solchen Sportvereinen München weit organisiert?
3. Sind der Verwaltung Pläne oder Voranfragen bezüglich einer geänderten Nutzung 

der Betriebssportstätten solcher Vereine bekannt?
4. Welche Strategie gedenkt die Verwaltung im Bezug auf die frei werdenden 

Betriebssportstätten langfristig zu entwickeln? 
5. Gibt es Überlegungen, dass die Landeshauptstadt München mit den 

Grundstückseigentümern bezüglich der Anmietung der Sportflächen verhandelt?
6. Gibt es Überlegungen der Landeshauptstadt München Betriebssportstätten 

anzukaufen, um sie langfristig für eine gemeinnützige sportliche Nutzung zu 
sichern?
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